



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成



令和4年8月26日

第11号

文責：伊藤 浩志

## 2学期がスタートです

第2学期がスタートしました。学校に明るく元気な声が戻ってきました。始業式では、各学年を代表し、1年の高橋大駕さん、2年の伊東創大さん、3年の阿部長晟さんが2学期の抱負を堂々と発表しました。これから実施する予定の歌中祭などの大きな行事を楽しみにしている様子や学習面や部活動に今まで以上、力を入れたいという強い思いを感じました。

全国的にも、また町内においてもコロナウイルス感染急拡大の状況が見られていますが、2学期も、保護者の皆さん、地域の皆さんのご支援・ご協力のもと、一人一人の子どもたちを大切に指導していきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 2学期始業式 校長式辞

皆さん、おはようございます。夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。夏休みは皆さんにとってどうでしたか？ この夏休み中、大きな事故もなく、一回り成長した全員の笑顔のもと、2学期を迎えることができ、大変うれしく思います。

夏休み中は、バーレーボール部、剣道部、陸上部の皆さんが県中総体に出場し、全力で頑張りました。また、野球部の皆さんが志津川中学校との合同チームで県少年新人大会気仙沼・本吉支部予選に出場し、見事優勝しました。大変おめでとうございます。



さて、先日、宮城、そして東北地方の人々にとって大変うれしいニュースがありました。仙台育英学園高校が、全国高等学校野球選手権大会、いわゆる夏の甲子園で、東北勢初の優勝を成し遂げたのです。深紅の大優勝旗が初めて白河の関を越えました。春の甲子園も含めると東北勢は過去に12回、決勝戦に進出しましたが、全て敗退という結果でした。13回目の挑戦で手にした深紅の大優勝旗でした。仙台育英学園高校の須江監督が試合後のインタビューの中で言っていたある言葉が印象に残りました。それは、「青春って、すごく密」という言葉です。

皆さんは、青春真っ只中にいます。多くの仲間と共に学校生活を送っています。授業、部活動、学校行事、生徒会活動、委員会活動…。仲間がいなければ成立しません。例えば、授業では、仲間がいるから自分にはない新たな考えを知ることができます。部活動では、仲間がいるから苦しいことも乗り越えられます。学校行事では、仲間がいるから感動を分かち合えることができます。仲間と共に物事に一生懸命に取り組む中で充実感や満足感を得たり、感動したりするのです。皆さんは、仲間と共に、まさに「密」な状態で学校生活を送っていると言えます。

今日から2学期が始まります。コロナ禍である以上、感染対策はきちんと行っていく必要はありますが、仲間と共に授業や部活動、学校行事等に全力で取り組み、皆さんの心、気持ちは「密な青春」になることを期待しています。

令和4年8月26日

南三陸町立歌津中学校長 阿部 昭博

今後の行事予定（8月下旬から10月上旬まで）

<8月>		<9月>	
26日（金）	始業式，実力テスト（国・数・社） SSW 来校	21日（水）	地区中総体新人大会壮行式 SC 来校
29日（月）	実力テスト（英・理） 生徒会専門委員会・中央委員会	23日（金）	秋分の日
30日（火）	3年生身体計測	24日（土）	地区中総体新人大会1日目，【 <b>弁当日</b> 】 3年実力テスト（午前中）
31日（水）	2年生身体計測	25日（日）	地区中総体新人大会2日目，【 <b>弁当日</b> 】 3年実力テスト（午前中）
<9月>		26日（月）	振替休業日（9/24分）
1日（木）	1年生身体計測 歌中学区三校合同研修会	27日（火）	振替休業日（9/25分）
2日（金）	少年の主張本吉大会（唐桑中）	28日（水）	修学旅行1日目 SC 来校
7日（水）	英語暗唱・弁論大会（はまなすホール） SC 来校	29日（木）	修学旅行2日目
9日（金）	2年生職場体験延期 <b>【弁当日】</b>	30日（金）	修学旅行3日目
12日（月）	地区中体連各専門部会	<10月>	
13日（火）	SSW 来校	1日（土）	地区中総体新人大会（剣道）
14日（水）	SC 来校	3日（月）	生徒会専門委員会・中央委員会
19日（月）	敬老の日	4日（火）	町青少年劇場小公演（1学年対象）
20日（火）	職員会議 SSW 来校	5日（水）	生徒集会
		6日（木）	避難所運営活動事前学習
		7日（金）	避難所運営活動 給食なし

**\*9月の【弁当日】は3回（9金・24土・25日）あります。＜3年生は24・25午前中に下校で弁当なし＞**



スクールカウンセラー来校日（羽生 綾 先生）

9月 7日（水），14日（水），21日（水），28日（水）です。

面談を希望される方は，希望の日時を学校（☎ 36-2019 教頭 伊藤）まで，ご連絡ください。

スクールソーシャルワーカー来校日（藤田 志津 先生）

8月26日（金）， 9月13日（火）， 9月20日（水）， 10月 7日（金），  
10月21日（金）， 11月15日（火）， 11月29日（火）， 12月16日（金），  
1月20日（金）， 2月17日（金）， 3月 3日（金）です。

**挨拶や礼儀を大切にする歌中生「おねがいします・ありがとうございました」**

今までも，先行挨拶や授業の挨拶など歌中スタイルを進めてきました。今後も授業規律や明るく元気な挨拶を心掛け，どんな場面でも通用する礼儀を身に付けてほしいと思います。当たり前「返事・挨拶・礼」ができる人は，どこへ出ても頑張れる人になっていきます。「さわやか歌中生」は，気仙沼・南三陸の中心的存在になっていける素質のある人たちです。胸を張り，声を張り，笑顔で，「顔（がん）張って」いきましょう。

